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ABSTRAK 

 

 Penelitian ini membahas mengenai penanaman cinta shalawat pada siswa 

melalui kesenian hadroh di MIN 1 Teladan Palembang. Adapun tujuan penelitian 

ini adalah untuk mengetahui penanaman cinta shalawat pada siswa melalui 

kesenian hadroh di MIN 1 Teladan Palembang, untuk mengetahui hambatan dalam 

pelaksanaan penanaman cinta shalawat pada siswa melalui kesenian hadroh di MIN 

1 Teladan Palembang, dan untuk mengetahui dampak penanaman cinta shalawat 

pada siswa melalui kesenian hadroh di MIN 1 Teladan Palembang. 

 Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang menjelaskan 

gambaran penelitian dalam bentuk deskripsi berupa suatu hal baik itu kejadian atau 

peristiwa, perilaku, bahasa, dan kalimat yang diperoleh dari informan yang diteliti 

dan diamati. Adapun hasil penelitian ini yaitu: (1) Dalam pelaksanaan penanaman 

cinta shalawat pada siswa melalui kesenian hadroh di MIN 1 Teladan Palembang 

pada bagian awal adalah metode yang digunakan cukup bagus. Hal ini terlihat saat 

kegiatan akan dimulai yang diawali dahulu dengan latihan diafragma, kemudian 

pembina juga menjelaskan mengenai makna shalawat yang akan dilantunkan 

bersama dengan metode ceramah. Pada bagian kegiatan inti (pelaksanaan) 

penanaman cinta shalawat pada siswa melalui kesenian hadroh ini menggunakan 

metode demonstrasi dan latihan. Dengan mencontohkan terlebih dahulu cara 

memainkan mulai dari bass kecil, bass besar, kricikan, tamborin, dan alat lainnya. 

Untuk yang bertugas sebagai vokal pun seperti itu, jika anaknya susah mendapatkan 

iramanya. Maka guru menampilkan videonya. Sedangkan untuk latihan teknik 

dasar alat musiknya sendiri itu tiga bulan untuk kelas 3, dua bulan untuk kelas 4, 

dan satu bulan atau bahkan tidak sampai satu bulan untuk kelas 5. Dan kegiatan 

tahap penutup yaitu evaluasi atau penguatan kembali pembelajaran yang sudah 

berlangsung seperti adanya tanya jawab antara siswa dan guru pembina. (2) 

Hambatan dalam penanaman cinta shalawat pada siswa melalui kesenian hadroh di 

MIN 1 Teladan Palembang yaitu waktu mempengaruhi siswa dalam latihan 

memukul alat musik hadroh. Jika terlalu lama terasa sakit dan panas, dan 

kemungkinan satu atau dua lagu saja yang dilakukan dengan bagus, fokus siswa 

pun kurang. Setelah itu penyesuaian antara shalawat dengan alat musik atau dengan 

kata lain juga kekompakan antara siswa satu dengan yang lain juga kurang. 

Kemudian rasa jenuh siswa terhadap selalu shalawat yang dinyanyikan. Sikap anak 

yang masih selalui ingin bermain walaupun sedang belajar, dan sering berkelahi 

dengan teman. (3) Dampak penanaman cinta shalawat pada siswa melalui kesenian 

hadroh di MIN 1 Teladan Palembang yaitu dampak positif seperti siswa tampak 

lebih aktif baik dikegiatan di dalam atau di luar kegiatan, semangat siswa yang 

tinggi ketika dan akan latihan, pemahaman siswa mengenai makna berbagai 

shalawat yang sering dilantunkan, siswa lebih sering melantunkan shalawat ketika 

jam istirahat, kemudian dengan seringnya tampil dalam mengisi acara atau lomba 

dapat mengajak teman lain untuk ikut bergabung di kesenian hadroh. Secara tidak 

langsung dapat menumbuhkan rasa cinta shalawat pada diri siswa tersebut. 

 

 

Kata Kunci: Penanaman, Cinta Shalawat, Kesenian Hadroh 
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ABSTRACT 

 

This research discusses the cultivation of the love of shalawat in students 

through the art of hadroh at MIN 1 Teladan Palembang. The purpose of this study 

was to determine the cultivation of shalawat love in students through the art of 

hadroh at MIN 1 Teladan Palembang, to determine the obstacles in implementing 

the love of shalawat in students through the art of hadroh in MIN 1 Teladan 

Palembang, and to determine the impact of planting the love of shalawat on 

students through Hadroh art at MIN 1 Teladan Palembang. 

This type of research uses qualitative research which explains the description 

of the research in the form of a description of something be it events or events, 

behavior, language, and sentences obtained from the informants being researched 

and observed. The results of this study are: (1) In the implementation of planting 

the love of shalawat in students through the art of hadroh at MIN 1. Palembang's 

example at the beginning was a pretty good method. This can be seen when the 

activity will begin, which begins with diaphragm exercise, then the coach also 

explains the meaning of prayer that will be chanted along with the lecture method. 

In the core activity (implementation) of cultivating the love of prayer in students 

through this hadroh art using demonstration and training methods. By exemplifying 

first how to play starting from small bass, big bass, chirping, tambourine, and other 

tools. For those who serve as vocals like that, if the child has difficulty getting the 

rhythm. So the teacher displays the video. As for the basic technical training for the 

musical instrument itself, it is three months for grade 3, two months for grade 4, 

and one month or even less than one month for grade 5.And the closing stage 

activities are evaluation or reinforcement of learning that has been going on as a 

question. answer between the student and the teacher. (2) The obstacle in 

cultivating the love of shalawat to students through the art of hadroh at MIN 1 

Teladan Palembang is the time it affects students in hitting the hadroh musical 

instrument. If it hurts and feels hot for too long, and it's possible that a song or two 

was done well, the student's focus will be lacking. After that, the adjustment between 

prayer and musical instruments or in other words, the cohesiveness between 

students and one another is also lacking. Then the students feel bored with the 

prayers that are always sung. The attitude of children who still want to play even 

though they are studying, and often fight with friends. (3) The impact of cultivating 

the love of shalawat on students through the art of hadroh at MIN 1 Teladan 

Palembang, namely the positive impact such as students appearing to be more 

active both in activities inside or outside of activities, high enthusiasm for students 

when and about to practice, students' understanding of the meaning of various 

prayers that are often chanted, Students more often chant prayers during recess, 

then by frequently appearing in events or competitions can invite other friends to 

join in the hadroh art. Indirectly, it can foster a love of shalawat in these students. 

 

 

Keywords: Planting, Love Of Prayer, Hadroh Art 
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لملخصا  

 

مدراسة  الطلاب من خلال فن الحضرة فييناقش هذا البحث تنمية حب الشلاوة لدى  

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد زراعة حب الشلاوة لدى  .تلادان باليمنج 1إبداعية 

لمعرفة العقبات التي  ،باليمنج تلادان 1مدراسة إبداعية الطلاب من خلال فن الحضرة في 

 تلادان 1مدراسة إبداعية تعترض تطبيق حب الشلاوة لدى الطلاب من خلال فن الحضرة في 

دراسة مولتحديد تأثير تنمية حب الشلاوات على الطلاب من خلال فن الحضرة في  ،باليمنج

 .باليمنج تلادان 1إبداعية 

يستخدم هذا النوع من البحث بحثاً نوعياً يشرح وصف البحث في شكل وصف لشيء   

 تم الحصول عليها من المخبرين الذين ما سواء كان أحداثاً أو أحداثاً أو سلوكًا أو لغة أو جمل

( في تنفيذ زراعة حب الشلاوات 1) يتم البحث عنهم وملاحظتهم. نتائج هذه الدراسة هي:

النموذجية في البداية ،  باليمنج تلادان 1مدراسة إبداعية للطلاب من خلال فن الحضرة في 

فإن الطريقة المستخدمة جيدة جداً. يمكن ملاحظة ذلك عندما يبدأ النشاط ، والذي يبدأ بتمرين 

الحجاب الحاجز ، ثم يشرح المدرب أيضًا معنى الصلاة التي سيتم ترديدها جنباً إلى جنب مع 

طلاب حب الصلاة لدى الطريقة المحاضرة. في النشاط الأساسي )التنفيذ( المتمثل في تنمية 

من خلال فن الحضرو هذا باستخدام طرق العرض والتدريب. من خلال تمثيل كيفية اللعب 

أولاً بدءًا من الباص الصغير والباس الكبير والنقيق والدف وأدوات أخرى. بالنسبة لأولئك 

لإيقاع. لى االذين يقومون بدور غناء من هذا القبيل ، إذا كان الطفل يجد صعوبة في الحصول ع

لذلك يعرض المعلم الفيديو. أما التدريب الفني الأساسي للآلة الموسيقية نفسها فهو ثلاثة أشهر 

للصف الثالث وشهرين للصف الرابع وشهر واحد أو حتى أقل من شهر للصف الخامس 

الب طوأنشطة المرحلة الختامية هي التقييم أو تعزيز التعلم الذي كان يجري كسؤال. إجابة بين ال

ة مدراس( إن العقبة في تنمية حب الشلاوة لدى الطلاب من خلال فن الحضرة في 2) والمعلم.

هي الوقت الذي يؤثر فيه الطلاب على ممارسة ضرب آلات الحضرة  باليمنج تلادان 1إبداعية 

الموسيقية. إذا كان الأمر مؤلمًا وشعرت بالحرارة لفترة طويلة ، ومن المحتمل أن أغنية أو 

نيتين تم إجراؤها بشكل جيد ، فسيكون تركيز الطالب مفقوداً. بعد ذلك ، فإن التكيف بين أغ

الصلاة والآلات الموسيقية ، أو بمعنى آخر ، التماسك بين الطلاب وبعضهم البعض غير 

موجود أيضًا. ثم يشعر الطلاب بالملل من الصلوات التي تغُنى دائمًا. موقف الأطفال الذين ما 

( تأثير 3) بون في اللعب رغم أنهم يدرسون ، وغالباً ما يتشاجرون مع الأصدقاء.زالوا يرغ

 باليمنج تلادان 1مدراسة إبداعية غرس حب الشلاوة على الطلاب من خلال فن الحضرة في 

، أي التأثير الإيجابي مثل ظهور الطلاب على أنهم أكثر نشاطًا سواء في الأنشطة داخل أو 

الطلاب العالي في أي وقت وحوالي للتمرين ، فهم الطلاب لمعنى  خارج الأنشطة ، وحماس

مختلف الصلوات التي يتم ترديدها بشكل متكرر ، غالباً ما يقوم الطلاب بترديد الصلوات أثناء 

العطلة ، ثم يظهرون بشكل متكرر في الأحداث أو المسابقات لدعوة أصدقاء آخرين للانضمام 

 ، يمكن أن يعزز حب الشلاوة لدى هؤلاء الطلاب. إلى فن الحضرة بشكل غير مباشر

 

 

 كلمات مفتاحية: الغرس ، حب الصلاة ، فن الحضرو
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